
Si quieres disfrutar de un libro.
Conocer nuevas personas.
Salir de la rutina.
Despertar emociones.
Apúntate o crea club de Lectura Fácil
en vuestras entidades o servicios.
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Club de
Lectura Fácil

discapacidad intelectual,
enfermedades mentales.

Un club de Lectura Fácil esta formado
por un grupo de personas con baja comprensión lectora
o dificultades de lectura por diferentes motivos.
Por ejemplo:

En un club de Lectura Fácil pueden participar
personas con y sin discapacidad intelectual
con la finalidad de avanzar en la inclusión.



Los participantes, cada vez uno,

La persona dinamizadora del club

Se comentan las partes del libro leídas

Se eligen libros de Lectura Fácil,
intentando que los temas
sean lo más cercanos posible
a los intereses o gustos de las personas que acuden al club.
La duración de las sesiones es de una hora y media.
Se estructuran de la siguiente manera:

       leen en voz alta el texto.
       También opinan y escuchan.

       hace preguntas relacionadas con lo que se ha leído.

       y se aprenden más cosas
       sobre los lugares, cultura y otras temáticas
       que aparecen en el libro.

La Lectura Fácil consiste en presentar
textos claros y fáciles de comprender.
Estos textos tienen en cuenta
el contenido, el lenguaje, las ilustraciones
y la maquetación y diseño de los materiales.

Los clubes de Lectura Fácil son una actividad
de animación a la lectura.
Un club de Lectura  Fácil está formado
por un grupo de personas con distintas capacidades lectoras.
Todo el grupo lee al mismo tiempo
un libro de Lectura Fácil,
guiados por una persona dinamizadora.

Disfrutar leyendo.
Aprender cosas nuevas.
Mejorar la memoria.
Aprender habilidades sociales y promover su socialización.
Favorecer su enriquecimiento cultural mediante la lectura.
Lograr que la lectura se convierta en un hábito intelectual.
Potenciar su participación en actividades culturales y sociales.
Despertar la imaginación y la emotividad a través de la lectura.
Fomentar el trabajo en equipo.
Saber escuchar.
Aprender habilidades sociales y promover su socialización.
Aprender cosas útiles para la vida diaria.

¿CÓMO SE DESARROLLA UN CLUB DE LECTURA FÁCIL?

¿QUÉ OBJETIVOS NOS PLANTEAMOS EN EL CLUB DE LECTURA FÁCIL?


